

# BOSSMAN

## Polres Indramayu Gelar Kegiatan Jumat Curhat dan Tatap Muka dengan Ormas Pemuda Batak Bersatu

Indramayu - [INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID](http://INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 18, 2023 - 13:36



*Polres Indramayu Gelar Kegiatan Jumat Curhat dan Tatap Muka dengan Ormas Pemuda Batak Bersatu*

Indramayu, - Polres Indramayu jajaran Polda Jabar menggelar sebuah acara penting yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan

masyarakat, khususnya dengan Pemuda Batak Bersatu (PBB) Dewan Pimpinan Cabang Indramayu. Kegiatan tersebut berlangsung di Loby Markas Kepolisian Resor Indramayu. Jumat (18/8/2023)

Acara tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh dan pihak terkait, termasuk Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., Kasat Intelkam Polres Indramayu AKP Yuda Megantara, Kasat Binmas Polres Indramayu IPTU Suprihati Setyaningsih, S.H., Kasi Propam Polres Indramayu IPTU Enjang, serta Dewan Pimpinan Cabang Indramayu PBB yang diwakili oleh Ketua PANSUS Sihombing, S.Sos., M.Si., dan Sekretaris ERA D. Turut hadir juga enam anggota PBB Cabang Indramayu.

Dalam kegiatan yang dikenal dengan sebutan "Jumat Curhat" ini, berbagai hal penting dibahas dan disampaikan.

Ketua PBB Dewan Pimpinan Cabang Indramayu, PANSUS Sihombing, menyampaikan terima kasih atas waktu dan kesempatan Kapolres Indramayu dan rekan-rekan polisi yang telah menyempatkan waktunya untuk bersilaturahmi dengan PBB.

Ia juga mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh Polres Indramayu selama dua tahun terakhir.

Selain itu, Kapolres Indramayu menjelaskan pentingnya sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Ia menekankan tugas pokok kepolisian, yang meliputi menjaga keamanan, penegakan hukum, melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat.

Kapolres Indramayu juga mengajak semua elemen masyarakat, termasuk ormas, untuk mendukung upaya pemeliharaan Harkamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat).

"Kegiatan Jumat Curhat ini juga menjadi wadah bagi masyarakat dan ormas untuk saling berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban," kata AKBP M. Fahri Siregar.

Selain itu, perwakilan dari Sat Binmas Polres Indramayu juga memberikan penjelasan tentang tugas pembinaan terhadap ormas yang dilakukan oleh kepolisian.

Ia menegaskan pentingnya dukungan dan partisipasi dari semua elemen masyarakat dalam menjaga kamtibmas.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polres Indramayu dalam menjalin hubungan yang baik dengan berbagai pihak dan ormas dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Melalui sinergi yang kuat antara Polri dan masyarakat, diharapkan Kabupaten Indramayu tetap aman, damai, dan kondusif," ujar IPTU Suprihati Setyaningsih.